

Rubén Alfaro se reúne con la directiva del CD Eldense para conocer la situación del equipo

01/07/2015



Alfaro y Gómez junto a la directiva del CD Eldense | Jesús Cruces

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, y el concejal de Deportes, Fernando Gómez, se han reunido esta mañana con los directivos del Deportivo Eldense como parte de la ronda de contactos que el equipo de gobierno está manteniendo con las asociaciones y entidades sociales, culturales y deportivas de la ciudad.

Los directivos de la ciudad afirman que la situación económica del equipo es complicada y que necesitan la colaboración de los comerciantes de la localidad para

poder mantener el equipo en Segunda B. Asimismo lamentan que pese a que no tienen deudas, no pueden hacer frente al aval para continuar en la misma división en la que están "por méritos propios".

El alcalde ha querido conocer de primera mano la situación y el proyecto deportivo del club para la próxima temporada. A esta reunión han asistido los dirigentes de la entidad azulgrana, Marcos Guill, José Luis González y Germán Torregrosa.